

Amicale des enfants de Pons à Paris : un 97^{ème} anniversaire réussi !

<https://amicalepons12.com/> et sur le facebook.com/amicaledepons/

Le samedi 1er février 2025, membres, familles et amis de l'amicale des enfants de Pons à Paris sont ravis de se retrouver dans les salons de l'Aveyron « l'Oustal » notre maison.

Il est 19 H 30 lorsque les premiers convives arrivent. Ils sont accueillis par Martine Gasq, Présidente, et les membres de l'amicale.

La soirée commence tout naturellement avec l'agréable ambiance des retrouvailles autour de l'apéritif offert par la Société Ricard.

Dès l'entrée servie, Thierry Champion prend le micro pour annoncer l'animation folklorique assurée par le groupe Pastres et Pastretos présidé par Karine Odoul Delpace et Virginie Lemaître. Le public a été attentif et sensible aux danses des tout petits, parmi lesquels Gabrielle et Louise Guérin originaires de Plagnoles, hameau au-dessus de Pons ! Bravo aux enfants pour cette prestation.

Après le tirage par table qui permet de gagner soit une jonquille, soit un lot composé de produits de La Martinie et de la Châtaigneraie, soit un lot commandé chez Jérôme et Rosette Poncet avec entre autres du miel de la commune de Saint Hippolyte. Thierry annonce le moment un peu solennel de cette soirée avec le discours de la présidente, Martine Gasq :

« Chère Laurie, notre pastourelle de l'Aveyron et 1^{ère} demoiselle d'honneur de la ligue auvergnate et du massif central,

Chers amis de l'amicale des enfants de Pons

Je suis cette année encore très heureuse de vous accueillir dans notre maison que sont ces salons de l'Aveyron à Paris et je remercie dès maintenant la direction, Aline, Dorota et les équipes pour l'accueil et l'aide dans l'organisation de ce 97^{ème} anniversaire de l'amicale des enfants de Pons à Paris.

Je voudrais commencer en ayant une pensée pour des membres de nos familles ou adhérents qui nous ont quittés depuis un an et plus particulièrement pour Pierre Devouard originaire de Murols, fidèle avec Bernadette son épouse de nos rencontres, qui était parmi nous l'an dernier. Roger Latreille notre vice-Président qui nous a quittés en octobre dernier. Nous pensons à Yvonne son épouse et à toute sa famille. Merci Louissette pour être parmi nous ce soir. Je dédie cette soirée à Roger et je pense à papa qui nous a quittés un 1^{er} février 2012 !

Comme chaque année c'est avec plaisir que j'adresse des sincères remerciements et j'espère n'oublier personne... :

- *MERCI Laurie, tu es notre Pastourelle de l'Aveyron et 1^{ère} demoiselle d'honneur de la Ligue Auvergnate et du Massif Central pour l'année 2025. Tu es originaire de Montézic par ton papa. Laurie tu es titulaire d'un bac STMG option marketing, d'un BTS Communication, diplômée d'un Bachelor en marketing et communication sportive et boucle cette année ton Master en marketing et communication sportive avec un contrat d'alternance au sein de la société MaSalledeSport. Tu soutiens l'association « Les enfants de la balle » qui a pour objectif d'inclure les enfants handicapés dans le sport. Pour tout cela BRAVO Laurie. Tu le sais, je suis particulièrement heureuse de ta présence pour diverses raisons tu t'en doutes. Je sais que tu représentes et représenteras durant toute l'année notre département avec fierté, tu sauras en faire la promotion avec également celle du sport et en particulier les quilles, ton sport favori et d'ailleurs tu as été championne de France en 2024 avec Eloise Mas.*
- *MERCI à vous tous pour votre présence cette année encore, certains amis viennent pour la 1^{ère} fois j'espère qu'ils ne le regretteront pas !*
- *MERCI à Fabien Austruy qui n'a pas hésité une fois de plus à faire le voyage de Clermont Ferrand et à des amis fidèles qui n'hésitent pas à prendre une chambre d'hôtel pour être parmi nous !*
- *MERCI à la jeunesse de PONS notre avenir, je suis certaine que très vite elle sera encore plus nombreuse et assurera la relève...*
- *MERCI aux amis fidèles des amicales voisines : Robert et Manou Moiroux, Jeanine Bonnet et Lucette Fontange, Lucette qui vient de Mur de Barrez chaque année pour notre soirée.*

- *MERCI aux amis fidèles de Montmartre avec à leur tête Thierry et Guylaine Champion qui mobilisent chaque année les montmartrois.*
- *MERCI aux amis du Léopard pour avoir renouveler leur présence cette année aux côtés de Julien et Gilles*
- *MERCI au groupe folklorique Pastres et Pastretos pour leur prestation. Félicitations aux responsables pour cette transmission de notre folklore à nos enfants et petits-enfants.*
- *MERCI à l'orchestre de Régine Raynaldy et heureuse de retrouver cette année Gérard sur l'estrade.*
- *MERCI à tous les généreux donateurs de notre tombola sans qui cette soirée ne pourrait se dérouler. Pensez à leur rendre visite durant l'année c'est le meilleur moyen de les remercier pour leur soutien sans faille.*
- *Et bien sûr un grand merci sincère à toute l'équipe qui m'entoure au sein de l'amicale, qui s'active depuis quelques semaines sans qui cette soirée ne pourrait pas être organisée. Je ne veux pas les citer car chacun participe comme il le peut et apporte sa contribution efficace le moment venu mais je fais un clin d'œil à notre Président d'honneur Jean Viarnes qui, à Entraygues et ses environs, à solliciter les donateurs et rassembler les lots qui sont arrivés jusqu'à nous cette année grâce à Christian Noël de Cabrespines. Je le répète cette année encore UNE PERSONNE SEULE NE PEUT RIEN ! C'est GRACE A CETTE EQUIPE que l'amicale poursuit son chemin...et nous commençons à réfléchir au centenaire de l'amicale, oui 2028 sera vite là ! C'est notre objectif pour les 3 années à venir. Nous aurons besoin de la mobilisation de tous les membres et de vous tous pour cette soirée que nous voulons encore plus festive.*
- *Vous garderez aussi un bon souvenir de notre soirée en emportant le joli menu réalisé par Jean Paul Lafon qui vous fera découvrir ou redécouvrir les ruelles de Pons et ses environs.*
- *Enfin je voudrais vous parler des prochains évènements*
 - *Le samedi 17 mai et dimanche 18 mai, nous irons au Mont St Michel et à Cancale. Un beau programme préparé par Sylvie Lafon que nous remercions. Le dimanche à Cancale à l'apéritif nous dégusterons les huitres de Jean de Cancale, fidèle donateur de notre amicale.*
 - *Les 13, 14 et 15 juin 2025, l'association MONT AVEYRON, présidé par Benjamin Riot avec une implication importante de Thierry et Guylaine Champion, organise sa 2^{ème} édition à Montmartre place des Abbesses. Evènement incontournable avant l'été !*
 - *Le 7 août rencontre estivale à Pons.*
 - *Les 10, 11 et 12 octobre, la 25^{ème} édition du Marché des Pays de l'Aveyron organisée par la Fédération des Aveyronnais d'Ici et d'Ailleurs rue de l'Aubrac et ses environs, un clin d'œil à Philippe Picou et à Robert Moiroux présents qui donnent temps pour l'organisation.*
 - *En novembre 2025, il y aura le quine à la Guinguette Auvergnate chez Jean Pierre Vic.*
 - *Et les 6 et 7 décembre 2025, nous irons découvrir des marchés de Noël dans des petits villages en Alsace. Guylaine Champion nous prépare un super séjour.*

Très sincèrement merci pour votre fidélité et « Vive les Pontanels ».

Au cours de cette soirée, l'hymne de l'amicale des enfants de Pons « La valse des Pontanels », paroles et musique écrites par Didier Guérin, a été interprété par Gérard, accompagné par Anthony à la cabrette et Régine à l'accordéon.

La soirée se poursuit avec Régine Raynaldy dont le répertoire permet à toutes les générations d'occuper la piste. Ambiance assurée.

La soirée est bien avancée lorsque Thierry Champion commence le tirage de la tombola. Tirage assuré avec brio par Thierry entouré d'une excellente équipe qu'il remercie.

Une bien agréable soirée basée, comme toujours à Pons, sur l'amitié, la convivialité, la simplicité qui a permis durant quelques heures d'oublier les soucis du quotidien.

A 2026, très probablement le samedi 31 janvier pour le 98^{ème} anniversaire de l'amicale des enfants de Pons à Paris.